

琴の浦荘便り

平成29年1月発行
特別養護老人ホーム 琴の浦荘
琴海戸根町743番地47
095-884-3510

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

昨年、国は高齢者や障がい者、子どもなどの暮らしを地域で一体的に支える環境の整備を進めるとして『我が事・丸ごと』地域共生社会実現本部」を発足させました。「他人事」になりがちな地域づくりを地域住民が「我が事」として主体的に取り組んでいく仕組みを作るとともに、市町村においては、地域づくりの取組みの支援と、公的な福祉サービスへのつなぎを含めた「丸ごと」の総合相談支援体制整備を進めるといふものです。

このような中、当法人でも次の事業を新たに開始しました。

① 放課後児童クラブこすもすクラブ（村松小学校区）

こすもすクラブ運営委員会をはじめとした地域の皆様方から放課後児童クラブを運営する機会を頂き、7月から開始しました。

「子どもは地域の宝」地域で子どもを見守り、子育て家庭を支えるのは人生経験豊かな私たち大人の役割であり、地域を愛する心豊かな子どもたちに成長するよう地域総ぐるみで支援することを大切にしていきます。

② 北多機関型地域包括支援センター（国のモデル事業）

国のモデル事業を実施主体である長崎市から委託を受け 10月から開始しました。高齢、障害、子育て、生活困窮等福祉分野に関連する複合的な相談にワンストップで対応するための相談窓口を琴海地域包括支援センター内に設置し、多機関が協働して支援する体制を構築していきます。

私たち社会福祉法人の存在意義や目的は「地域づくり」そのものであり、当法人が展開する事業や地域貢献活動は、そのための目的や手段であることを再確認できました。

さて、本年4月からは改正社会福祉法も本格施行され、社会福祉法人の果たすべき責務も重くなってまいります。また、風頭地区に新たな拠点施設となる「地域密着型特別養護老人ホーム緑風」を4月に開設します。

当法人もしっかりと足元を固めつつ、これまで以上に「地域に信頼され、選ばれる施設」を目指してまいります。

今年の干支は「酉」。十二支で唯一翼をもっており「飛躍」の象徴ともされています。

本年も皆様にとりまして、幸多き飛躍の一年となりますよう心から祈念いたしまして、新年のご挨拶とさせていただきます。

平成29年 元旦
特別養護老人ホーム 琴の浦荘
施設長 福田 安秀

餅つき大会

12月26日(月)

皆様を盛り上げます！



ズンッ！ズンッ！
100歳の力強いもちつき！



地域の方も参加して下さいました！
ついた餅は丸めて、施設の鏡餅にしました！

毎年恒例の餅つき大会となりましたが、今年も100歳を迎える入居者様についていただき、1年の締めくくりとして良い行事となりました。他の入居者様や利用者様にも、「よいしょ〜！！」と元気な声も聞かれ、会場が熱気に包まれました。

門松づくり

12月28日(水)



平成28年も無事に1年を過ごすことが出来た感謝の気持ちと、新年からも福が来るようにという願いを込めて、職員と利用者様で門松づくりを行いました。気温も低い朝の時間帯から職員も頑張っていました。

琴の浦荘クリスマスコンサート

12月17日(土)



サンタとトナカイも登場!



会場全体で歌いました!



ミュージックベルに挑戦!

入居者様や利用者様も知っている、クリスマスにちなんだ歌も多く、みなさん口ずさんだり、拍手をされたりと楽しんでおられました。また、若い人たちの演奏を聴くことや、実際に触れ合うことで、元気を頂きました。途中でサンタさんが登場する等、会場も笑顔が絶えない楽しい時間でした。

防災訓練 (避難経路確認)

12月21日(水)



今月は毛布を使った避難の方法や避難経路の確認を行いました。新任職員に対してどのような経路で避難を行うのか、避難場所はどこかなど細かく伝達していきました。

第3回琴の浦荘事例研究発表会

12月2日(金)



ベストプレゼン賞! 特養一丁目!!!

9つの部署が今年1年間で取り組んだこと発表し、当日の発表者はもちろんのこと、発表までの準備を各部署がみんなで協力出来たことにとってもこの会の意義を感じました。見事ベストプレゼン賞を受賞した一丁目は、2月に開催される南長崎クリニック院内研究発表会での発表が決定し、更に気合いが入っていました。

平成28年度 第3回介護・医療推進会議

12月6日(火)



第3回介護・医療連携会議は「定期巡回サービスを知っていただくにはどうしたらよいのか」をテーマとして開催いたしました。参加した皆様から様々なご意見をいただき、とても参考になりました。地域の皆様が安心してご自宅で生活するお手伝いをできるよう、これからも精進して参ります。

琴の浦荘健康教室

12月13日(月)



健康教室では、だるまづくりとミニ門松づくりを行いました。サララップの芯や新聞紙などを再利用して楽しく作品作りが出来ました。小さな作品作りも、指の運動になりますので、是非皆様ご参加ください。